

Lanzador Dairon Mena, Jugador de la Semana del béisbol cubano



La Habana, 27 oct (ACN) El lanzador guantanamero Dairon Mena mostró excelentes dígitos que le valieron para ser nominado como Jugador de la Semana (17-22 oct) en la actual LX Serie Nacional de Béisbol.

En esta sexta semana en la que se reciben los votos de la afición cubana vía internet, el zurdo de Imías acumuló cinco mil 952, para superar al también lanzador Yadien Martínez (MAY, cuatro mil 624) y al novato jugador de cuadro Rafael Fonseca (mil 279), plantilla también de los Huracanes mayabequenses.

Mena recibió, de manos del ex lanzador villaclareño Rolando Macías, el trofeo consistente en un jarrón alegórico a la LX Serie, un guante y un reloj.

Este es el premio a una fuerte entrega en los entrenamientos en época de pandemia antes de iniciarse el torneo, y a un buen trabajo en ese partido que tiré en la semana, muy concentrado y tratando de sacar el primer out, declaró Mena a la Agencia Cubana de Noticias.

Y en ese juego que lo encumbró, el zurdo de los Indios Guerreros propinó 12 ponches y apenas otorgó un par de boletos; su WHIP fue de 0.67.

En el tradicional encuentro de la Comisión

Nacional de Béisbol con la prensa especializada se supo que el promedio de tiempo de duración de los juegos fue de 2:36 horas; se conectaron 55 jonrones –a 1.44 por desafío-, y hubo cinco expulsiones: dos para directores y tres a jugadores, para un total de 16 en el torneo.

Ernesto Reynoso, comisionado nacional, expresó que el próximo miércoles podría conocerse la sede del Juego de las Estrellas, el cual tendrá nuevas pruebas de habilidades entre las que destacan toque de bola y jugadas de doble-play.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/237929-lanzador-dairon-mena-jugador-de-la-semana-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba